

sion sur parchemin et sabre au côté, mais qui ne le seraient que par droit de vol sacrilège, si c'était un pauvre diable que la faim aurait poussé à les dérober, furent destinés par le vaillant officier à un autre genre de conquête. Il en fut présent à deux dames, l'une protestante et l'autre catholique, en leur faisant galamment promettre de ne jamais s'en départir !

Nous ne donnerons aucun nom à cet acte que chacun qualifiera comme il l'entendra ; nous dirons seulement qu'un brave militaire comme le colonel Gore ne doit jamais en agir autrement, surtout envers des mécréants de rebelles qui ont l'audace de le battre, de le faire retraiter, de le faire abandonner deux canons, sans avoir plus égard à son rang qu'aux règles de la stratégie. Ce n'est sûrement pas l'enlèvement de deux pauvres burettes d'église, ni l'incendie d'un village entier, ni le pillage de ses habitans sans distinction d'opinion, qui peuvent payer un semblable souillet sur la joue d'un guerrier de la trempe du héros de St. Denis. Le noble conquérant de St. Eustache, du grail brûlé, de St. Benoît n'est qu'un moineau en comparaison de cet aigle de la dévastation.

#### CORBLEU ! LES DRÔLES SONT AMUSANTS.

Un charretier canadien de Montréal trouva il y a quelque tems une somme d'argent assez considérable qu'il fit remettre aussitôt à celui qui l'avait perdue. Cette action-là est assurément fort honnête, cependant elle n'a rien d'étonnant et si l'on n'en voit pas de semblables tous les jours, c'est que ceux qui ont aujourd'hui de l'argent prennent assez bien leurs précautions pour n'en pas perdre aussi souvent. Mais ce qui me bouleverse de fond en comble, c'est l'idée cocasse de la Police de Montréal en cette occasion.—Elle vient de donner à l'honnête charretier, en témoignage de son admiration, une marque sur laquelle est écrite cette inscription : (\*) MARQUE DE PROBITE DE LA PART DE LA POLICE DE MONTREAL. *Badge of honesty from the Montreal Police.* Un témoignage d'honnêteté donné par la Police ! C'est fort ! et la seule chose qui pourrait me paraître plus forte encore serait un semblable témoignage donné à la Police. On dit que le charretier va pendre sa marque d'honnêteté à la queue de son cheval. C'est bien encore une place trop relevée pour un objet venant de pareille source ; cet homme-là sait bien se respecter ; mais il n'a aucun égard pour son coursier. — On assure de plus que tous les charreteries de Montréal sont convenus de garder à l'avoir tout l'argent qu'ils pourront trouver afin de ne pas s'exposer à un affront comme celui qui vient d'être fait à l'un de leurs camarades. Ils aiment encore mieux passer pour des voleurs que pour d'honnêtes gens à la façon de la Police.

#### LA MOUCHE À BLÉ.

Nous apprenons qu'un cultivateur a réussi par un moyen simple et assez économique à délivrer chez lui cet insecte qui a fait depuis quelques années tant de ravages en Canada. Aussitôt qu'il aperçoit la mouche dans son champ il bâille du soufre de manière à ce que le vent en porte la fumée vers le blé qu'il veut préserver et répète cette opération de tems à autre jusqu'à ce que la plante soit

(\*) En langue anglaise, bien entendu, puisque c'était pour un canadien. Allons, allons, le tour n'est pas maladroit pour une Police, et je trouve qu'en a puissamment raison de vouloir angliser l'honnêteté.